Neues Projekt im Blumenkindergarten: "Wir sind dann mal weg…"

Es gibt ein neues Jahresprojekt für die Mittelkinder (4-5 Jährige) im Blumenkindergarten. Jeweils montags starten die Kinder zusammen mit ihren Erzieherinnen Bianca Ruhland und Sabine Richter vom Kindergarten aus, um die nähere Umgebung zu erkunden. Ziel dieses Projektes ist "die Gemeinde zu erforschen".

Die Kinder sollen Zeit und Raum für eigene Erfahrungen bekommen, dadurch ihre Sinne schulen, ihre Beobachtungsfähigkeit trainieren und Zusammenhänge im Jahreskreislauf erkennen. Bei den Ausflügen gibt es immer wieder interessante Erlebnisse, so beobachteten die Kinder einen Bagger bei seiner Arbeit, haben einen Bauern bei der Karottenernte entdeckt und vieles mehr.

Auf dem Programm steht auch ein Besuch der Vorschulkinder im Wald, so werden die Mittelkinder schon auf die kommende Zeit als "Waldkind" vorbereitet und der Übergang gestaltet sich fließend.

An diesem Montag waren die Mittelkinder zusammen mit den Vorschulkindern unterwegs und haben die Karottenwaschanlage der Familie Niedermair besucht.

Das Erstaunen war groß, wie sauber die schmutzigen Karotten aus der "Waschmaschine" herauskamen und jedes Kind durfte gleich so eine leckere Karotte probieren.

